



INHALACIÓN DE ORINA O HECEAS DEL RATÓN COLILARGO PROVOCA CONTAGIO.

Realizan campaña contra el virus hanta en la región

HOSPITAL. *En lo que va de este año no se han presentado casos de enfermedad.*

La Unidad de Epidemiología del Hospital de Puerto Montt (HPM) hizo un llamado a la comunidad, especialmente a los turistas, para que extremen las precauciones y eviten el contagio del virus Hanta, una enfermedad de rápida evolución que puede ser fatal si no se diagnostica a tiempo.

“Hasta el momento no hemos registrado casos sospechosos ni confirmados en lo que va del verano, a diferencia del 2024, cuando tuvimos tres casos positivos, dos de ellos fatales. Es importante destacar que la población está más consciente de la enfermedad y de su gravedad, lo que ha llevado a que los casos sean más esporádicos. No obstante, es fundamental recordar las medidas de prevención, especialmente con el aumento de turistas durante estos meses”, señaló Francisca Flores, enfermera de la Unidad de Epidemiología del HPM.

El virus Hanta se transmite al ser humano a través de la

inhalaación o contacto con fluidos (orina o heces) del ratón colilargo, un roedor endémico que habita en áreas rurales de la región.

RIESGO

La presencia humana en espacios como campings, cabañas o senderos incrementa significativamente el riesgo de contagio. Los síntomas pueden aparecer entre 5 y 45 días después de la exposición.

“Los primeros síntomas son inespecíficos, como fiebre, dolor muscular, dolor de cabeza, náuseas y vómitos. Por ello, es fundamental identificar el nexa epidemiológico entre estos síntomas y actividades de riesgo, como el uso de campings no habilitados, senderismo en zonas no señalizadas, el contacto con espacios cerrados y sin ventilación, o la presencia de roedores”, explicó Flores, quien califica de “crucial” que los afectados busquen atención médica inmediata y cuenten con un diagnóstico rápido. 